



Secciones



Ingresar

Publicidad

Farándula

Brenda Castro se despidió del país, pero antes nos contó los detalles de lo que hará en México

La exmiss Costa Rica se muestra ilusionada por lo que viene para ella en este 2023

Escuchar

Por Erick Quirós

10 de enero 2023, 3:16 p.m.



Brenda dejará de lado sus trabajos en modelaje, por al menos un año, para enfocarse en la actuación.
(RandallRodriguezPicado)

Brenda Castro, miss Costa Rica 2015, viajó este martes a México con la linda sonrisa que la caracteriza, pero también con la maleta llena de ilusiones para incorporarse al **Centro de Educación Artística Eugenio Cobo de Televisa, mejor conocido como el CEA**.

PUBLICIDAD

Este lugar tiene fama de ser la cuna de grandes figuras del cine y la televisión, pues es un formador, pero a la vez un filtro de talento.

Publicidad

Por allí han pasado varios ticos, la más reciente fue una colega de Brenda, la exmiss Costa Rica Natalia Carvajal, quien se graduó a finales del año de los cursos que imparten.

LaTeja

| ¡De película! Delincuentes roban once carros que banco tenía embargados en un ...

Ver Más

Además de Brenda, también viajó la joven **Sofía Rojas, hija de los actores Tatiana Zamora y Gustavo Rojas**, quien es otra de las que este año también fue becada por el centro.

LEA MÁS: Otra Miss Costa Rica estudiará actuación en el CEA de Televisa

- ¿Cómo se siente al tener esta oportunidad de estudiar en el CEA?

Muy privilegiada, bastante dichosa, porque son miles las personas que desean una beca de estas y son apenas 60 anuales las que dan, el casting ronda por las siete mil personas de diferentes países. Es una gran oportunidad, pero también un reto.

- ¿Cuándo se va y por cuánto tiempo?

Me voy por un año, ya me voy este martes y tengo que estar dos semestres bastante intensos, de lunes a viernes de ocho de la mañana a ocho de la noche, incluso con algunos fines de semana comprometidísimos. Voy modo estudiante, únicamente, enfocada en aprender de manera integral la parte de actuación y expandirme en ese sentido.



Brenda fue la ganadora del Miss Costa Rica en 2015.

- ¿Cómo se dio la oportunidad?

Publicidad

Porque quise, la visioné y le di seguimiento. También porque me apoyé en una persona que tiene mucha experiencia en enviar personas a casting a México, que es Jat (Azofeifa) de la agencia The One, que me asesoró. Hicimos un buen

equipo, una buena estrategia de preparación y el apoyo de mi familia, mis amistades y mi pareja fue mucho. Varios elementos se dieron y hay que aprovechar la oportunidad.

LEA MÁS: *Hija de Gustavo Rojas y Tatiana Zamora tiene a sus papás con el corazón hecho un puño*

- ¿Cuáles son las metas y expectativas que lleva?

Lograr sacarle el máximo provecho a esta formación, ya que son profesores meramente calificados, sabemos que del CEA han salido muchos profesionales, que usaron esa formación como base para sus carreras, entonces creo que a eso voy, a aprender y enfocarme y darle seguimiento a lo que venga después de este año de trabajo.

- ¿Qué le han comentado del centro?

Que es un lugar apropiado para crecer, donde te ponen a prueba, no hay excusas para nada, hay que sacarle provecho a la beca, nadie entra pagando, el que entra es porque fue seleccionado por los directores, profesores y productores.

- ¿Ha hablado con alguna otra miss o tica que haya estado allá?

Con Jéssica Jiménez, quien fue miss Mundo, ella ya se graduó, me dijo lo duro que fue estudiar, pero lo provechoso que fue para ella y que no se arrepiente. También estuve en contacto indirectamente con Natalia (Carvajal) por medio de Jat, que me dio algunos consejos para la audición presencial, entonces estoy muy agradecida con ellas por el apoyo.

LEA MÁS: *Exmiss Costa Rica se manda para diputada: “Estoy dispuesta a llevar la banda de mi provincia”*

- También va con Sofi Rojas, ¿ya se conocen o han tenido la oportunidad de hablar?

La conozco, es supertalentosa, viene de una familia de actores, ella añoraba con todo su corazón ir a estudiar en el CEA, se le dio y coincidió conmigo. Me alegra mucho por ella, que se le haya abierto la oportunidad, vamos a estar allá, pero no tan juntas porque ella va a estar en un grupo y yo en otro, es lo que tengo entendido, pero por lo menos somos dos ticas representando al país y al talento que hay aquí.



Sofía Rojas también estudiará actuación en México. Instagram.

- ¿Cómo ha hecho para acomodar sus cosas acá, en temas de logística, el trabajo, su casa y su pareja?

Sí ha sido una logística grande, yo aquí trabajo y estudio, tengo una vida con responsabilidades y compromisos y he tenido que acomodar mi agenda, sacarle el provecho a los últimos trabajos que hacía aquí, ha sido agotador, pero sé que va a valer la pena, cuento con el apoyo de mi pareja, de mi familia y amigos y por ese lado estoy muy bien.

- ¿Qué sueña en la actuación?

Bueno, hay que soñar en grande, todo tiene un comienzo y este puede ser el mío, ahorita me voy a enfocar en mi formación y quiero sacarle el provecho y más adelante tocar las puertas para lograr algunos papeles en diferentes proyectos internacionales.

Anuncios

Reciba el boletín: En todas con La Teja

Las noticias del día y las historias más Teja

Correo electrónico

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

Publicidad

Brenda Castro

miss costa rica

se despide

cea

televisa

estudiar

actuación

sofía rojas



Reciba noticias de Google News

Erick Quirós

Periodista de farándula y espectáculos desde 2013. Experiencia en coberturas deportivas. Estudió periodismo en la Universidad San Judas Tadeo. En 2019, 2020, 2021 y 2022 fue premiado como el periodista de mayor visitación de La Teja. En 2019 (compartida) y 2021 recibió el premio de periodista del año de este mismo medio.



LE RECOMENDAMOS

Expareja de Bryan Ganoza tiene el corazón destrozado por lo que le pasó a su hijo

Expareja de Bryan Ganoza publicó un mensaje tras la hospitalización de su hijo menor.



Hijo de Ignacio Santos se confesó con La Teja tras debutar en la televisión nacional

Rodolfo Santos Fischel conversó con La Teja de su primera vez en la pantalla, de su afición por el automovilismo y de su conocido papá Ignacio Santos.



Estos fueron los dos horrores que cometió el árbitro David Gómez y que perjudicaron a Alajuelense

Más de un manudo tendrá un coleron después de leer esto.



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

ÚLTIMAS NOTICIAS

Montserrat del Castillo encontró solución a un gran problema y compartió el bolado con sus seguidores

Expresidente Luis Guillermo Solís le reclama a Rodrigo Chaves

¡Mamá no se equivocó! Revelan motivo por el cual mataron a bailarín de comparsa

¿Hubo bronca con Fernando Lesme? En Alajuelense dicen esto

¡Qué duro! Falleció famosa gimnasta a los 17 años

© 2024 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.



Sobre nosotros

[Grupo Nación](#)

[La Teja](#)

[El Financiero](#)

[Revista perfil](#)

[Sabores](#)

[Aplicaciones](#)

[Boletines](#)

[Versión Impresa](#)

Términos y condiciones

[Políticas de privacidad](#)

[Condiciones de uso](#)

[Estados financieros](#)

[Reglamentos](#)

Negocios

[Todo Busco](#)

[Parque Viva](#)

[Paute con nosotros](#)

[Printea](#)

[Fussio](#)

Servicio al cliente

[Contáctenos](#)

[Centro de ayuda](#)

[Planes de suscripción](#)



Miembro del Grupo de Diarios América (**GDA**)